



Hoy, en Bruselas

## España defiende una PAC sólida para fortalecer la seguridad alimentaria y la autonomía estratégica europea

- La secretaria general de Recursos Agrarios y Seguridad Alimentaria, Ana Rodríguez, abre la cumbre “Reimaginando la agricultura y la alimentación en Europa”, organizada por el Parlamento Europeo
- Defiende la necesidad de una política común adaptada a los desafíos y tendencias actuales del sistema agroalimentario europeo

05 de junio de 2025. La secretaria general de Recursos Agrarios y Seguridad Alimentaria, Ana Rodríguez, ha destacado hoy la importancia de contar con una Política Agraria Común (PAC) adaptada a las necesidades de los agricultores y ganaderos y a los nuevos desafíos del sistema agroalimentario europeo. Ha subrayado que no se trata de reinventar la PAC, sino de aprovechar la experiencia acumulada para reforzarla y garantizar su solidez jurídica y la estabilidad de los sistemas alimentarios de la Unión Europea (UE).

Ana Rodríguez ha inaugurado hoy la cumbre “Reimaginando la agricultura y la alimentación en Europa, narrativas que dan forma a nuestro futuro”, organizada por el Parlamento Europeo en Bruselas. La secretaria general ha defendido que una PAC fuerte es esencial para afrontar las dificultades comerciales internacionales, como un posible aumento de aranceles por parte de Estados Unidos, así como para crear nuevas oportunidades comerciales y avanzar hacia la autonomía estratégica abierta de la UE.

Según ha señalado, esto permitirá reducir la dependencia de materias primas y productos de terceros países, y asegurar al mismo tiempo que se cumplan las normas sanitarias y fitosanitarias en el comercio internacional.

Rodríguez también ha hecho hincapié en la necesidad de que la PAC proporcione herramientas eficaces para gestionar riesgos y reducir la incertidumbre,

Nota de prensa



especialmente ante el impacto creciente de los fenómenos climáticos en la agricultura y la alimentación.

En este contexto, ha reclamado que el próximo Marco Financiero Plurianual destine los fondos necesarios para que los sistemas alimentarios europeos puedan afrontar el futuro con garantías. Además, ha instado a la Comisión Europea a aclarar cuanto antes las dudas sobre la cuantía y la estructura de estos fondos, y ha recordado que es esencial invertir en tecnología, innovación, nuevas técnicas genómicas y sistemas de riego más resilientes.

La secretaria general ha concluido su intervención con la presentación de casos de éxito de la PAC, como los sectores españoles del porcino, el aceite de oliva y el vino, que han logrado mantener su competitividad pese a los años de sequía. Para finalizar, ha recalcado que la política europea es esencial para evitar distorsiones de mercado, frenar la despoblación y la desertificación, combatir el cambio climático y asegurar rentas dignas que animen a los jóvenes a incorporarse a la actividad agraria.

